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102018 - 12　広報ながさき

　　
長崎人がそれぞれの“スキ”を発信! ! 長崎には、夜景やおくんち、ちゃんぽん、カステラなど

魅力がいっぱいです。そこで始まったプロジェクトが ｢長
崎○○ラバーズ｣。市民一人ひとりが自分の“スキ”を発
信し、長崎を盛り上げていく取り組みです。
今回は、長崎ロープウェイで夜景レディとして活躍する 
浦本麻美さんに長崎の“スキ”をインタビューしました。今月のLOVERS 浦本 麻美 さん

な が さ き ラ バ ー ズ

Q1. 長崎夜景ラバーズになったきっかけは？

Q２. オススメの観賞は？

Q３. どういう風に広げていきたい？
　最近は、外国人観光客のかたも多く、利用者のおよそ
2 割を占めています。英語できちんと伝えることにもチャ
レンジして、長崎の夜景のすばらしさをもっともっと多くの
人に広められるようにしたいです。

　冬の季節は空気が澄んで一
年でもっとも夜景が美しく見え
るといわれています。まさに、
これからが夜景のベストシーズ
ンなんです。　
　特にゴンドラからの夜景がオ
ススメです。山頂へ上り始める
とすぐに、木々を抜けてまちの
明かりが見え、一気に夜景が広がります。｢うわぁ ! きれ
い｣ って思わず胸が高まるポイントです。稲佐山山頂に上
がって、展望台から見る夜 7 時台の夜景は格別ですよ。
　また、雨上がりの夜景も一層輝いて見えて、いつもと
はひと味違って好きです。

あなたもLOVERSになろう！詳しくは公式サイトをチェック ＠nagasakilovers ＠nagasakilovers HPフェイスブック インスタグラム ホームページ
長崎LOVERS

　もともとは長崎の夜景についてあまり知りませんでした
が、夜景レディになってその美しさに驚きました。

　ゴンドラに乗って案内をしてい
るうちに、まち全体が光に包ま
れているような斜面地独特の夜
景に魅了されて、すっかりファン
になってしまいました。

夜景観賞はぜひロープウェイで

夜 景

日本新三大夜景にも再認定

　高校・大学と建築を学んできました。始めは住宅などを
建てるハウスメーカーの就職を考えていましたが、次第に
多くのかたに利用してもらえる建物づくりに興味を持つよ
うになりました。地元の長崎に貢献したいとの思いもあっ
て、この会社を希望しました。

　危険が予想される作業や、その対策などを確認する安全
管理を行っています。また、鉄筋や杭

くい

などが計画通りに設置
されているかを確認する品質管理も行っています。

Q１. この会社に就職した理由は？

Q２. どんな仕事をしていますか？

輝く働
は た ら

き人
び と

働き盛りの長崎人をクローズアップ! !

（株）上滝は建築・土木・海
洋の 3 つの部門からなる
建設会社です。お客さま
の信頼や満足を第一に商
業施設や学校、病院など
を手掛けています。
今回は入社して 1 年目、
フレッシュマンの山﨑さん
を紹介します。

株式会社 上滝　山﨑 優太 さん

　「長崎キラリ☆カンパニー」
長崎のキラリ輝く地元企業を、長崎ケーブルメディ
アの 「なんでんカフェ」の放送でも紹介しています。

　私の仕事は実際に現
場で作業する職人のか
たたちの安全に直接関
わることなので、事故
が起きないように毎日、
緊張感を持って取り組
んでいます。
　ミスが許されない現
場ですが、次第に建築中の建物が形になっていく様子を見
ていると達成感を感じることができ、身が引き締まる思い
になります。
　現在、病院の建築に携わっていますが、自分が担当し
た建物が多くのかたに利用され、役に立ててもらえること
にとてもやりがいを感じますね。

　まずは先輩からいろいろと学びながら、３年間の実務経験
を積んで一級建築施工管理技士の資格を取りたいです。

　その後、現場の監督責任者と
して仕事を任せてもらい、多く
のかたに喜んで利用してもらえ
るような建物をつくっていきたい
です。

Q３. どんなところにやりがいを感じますか？ 

Q４. 今後の目標は？

現場は安全第一！

現場の先輩はとても頼りになります


